

Mañana se impartirán las clases con normalidad

15/02/2016

Aunque el protocolo para nevadas está activado, como no se cumplen los requisitos definidos para suspender las clases, mañana martes, 16 de febrero, las clases se impartirán con normalidad en el turno de mañana. Mañana a las 11:00 se dará a conocer la decisión que se tome para el turno de tarde en esta web y a través de la cuenta de twitter @MUnibertsitatea.

Puede ser que a lo largo de la jornada la climatología empeore y haya que tomar otro tipo de decisiones. Si sucediera algo así, se comunicará a través de los canales mencionados.

De todas formas, recordad que lo primordial es siempre la seguridad. Una vez activado el protocolo y teniendo en cuenta da caso, la universidad será flexible con la asistencia a clase. Los exámenes, presentaciones y entrega de trabajos se pospondrán hasta la próxima hora de esa materia siempre y cuando el o la coordinadora de esa materia no tenga otra propuesta.

